

LE KIDNAPPING

Vingt ans plus tard, Léonie a 30 ans. Elle est devenue une jolie femme, elle habite une grande villa à Nice. La villa a 17 pièces : 6 salons, 5 salles de bain, une grande piscine intérieure, 4 chambres et une salle de cinéma. À l'extérieur, il y a un grand jardin avec des petites fontaines, des roses, des balançoires, un terrain de football et une piscine extérieure. Il est entouré par une haie. Léonie s'est mariée avec M. Boubou, et ils ont eu deux faux jumeaux, qui ont aujourd'hui 10 ans. Ils s'appellent Tom et Lyzie.

Un jour de décembre, alors que Noël approche, Léonie reçoit un message de la directrice qui lui explique qu'il y a des problèmes à l'école à cause de ses enfants. Léonie appelle la directrice pour savoir ce qu'il se passe :

« Bonjour répond Mme la directrice. Je voudrais vous signaler que Tom et Lyzie harcèlent les plus petits.

- Vraiment ?! s'exclame Léonie.

- Oui, ils harcèlent, ils pincent, ils poussent et ils insultent. Leurs parents m'ont contactée pour me le dire. Je vous rappelle s'ils continuent. Au revoir.

- Au revoir, et merci de me l'avoir dit, je vais leur parler.

Léonie entre dans une colère noire. Trente minutes plus tard, Tom et Lyzie arrivent chez eux, Léonie leur dit :

- Alors comme ça on devient harceleur dans notre famille ?!

Lyzie et Tom deviennent tout rouge.

- Vous êtes punis d'écrans pendant 8 mois ! dit Léonie en colère.

Une semaine plus tard les choses s'empirent, deux élèves changent d'école. En effet, ils se font encore harceler. Léonie n'en croit pas ses yeux. Elle décide de les envoyer dans le plus grand internat de l'Angleterre à Londres.

Le 23 janvier 2022, Tom et Lyzie prennent un train pour aller à Coquelles à l'ouest de Calais. Ensuite, ils prennent l'Eurostar sous la Manche pour arriver à Londres. Une fois à Londres ils vont dans une boulangerie. Ils s'installent pour manger. Un homme habillé avec une casquette noire et une longue barbe noire les observe. Quand ils sortent de la boulangerie, l'homme les suit. Les enfants lui demandent ce qu'il fait, alors l'homme leur répond :

- Venez, je suis le chauffeur de taxi.

Les enfants le croient et le suivent. Ils arrivent devant une camionnette blanche. Et l'homme dit :

- Voici le taxi.

Les enfants vont dans la voiture, l'homme s'assoit et met la sécurité enfant.

Lyzie dit :

- Tu ne trouves pas que le chauffeur et le taxi sont bizarres ?

- Je ne pense pas qu'on soit dans un vrai taxi...lui répond Tom.

Les enfants commencent à s'inquiéter.

Les enfants demandent où il les emmène car ils ont commencé à voir des paysages de campagne. Le chauffeur leur dit froidement :

- À l'internat.

Ils roulent encore pendant 20 minutes en passant par un champ de blé et une forêt.

Ils s'arrêtent dans la forêt devant une petite maison en très mauvais état. Les enfants demandent encore une fois où ils sont, le chauffeur ne répond rien. Le chauffeur sort un talkie-walkie de sa poche et dit :

- C'est bon patron j'ai les mioches !

Il emmène les enfants dans la cabane, les fait assoir sur une chaise et les attache avec une corde. Tom remarque des tâches de sang.

Avant qu'ils ne partent, Léonie leur avait donné un téléphone avec une localisation GPS, Tom a une coque bleue, et Lyzie une coque orange corail. Ils ont tous deux un iPhone 13 Pro Max.

En France Léonie s'inquiète car le GPS du téléphone indique qu'ils ne sont pas à l'internat.

Léonie appelle Tom sans réponse, puis téléphone à Lyzie qui ne répond pas non plus. Léonie dit à son mari :

- Les enfants ne répondent pas, ça m'inquiète

- Ne t'en fais pas, ils sont en train de décharger leurs valises.

- Tu as sûrement raison.

Revenons à Tom et Lyzie.

L'homme met un coup de poignard dans les téléphones et ils ne fonctionnent plus. Ensuite, il part pendant 3 heures, il le dit aux enfants. Heureusement, Tom et Lyzie avaient appris à dénouer une corde, ils s'entraident pour défaire le nœud.

En montant à l'étage pour trouver un moyen de s'échapper, ils voient un velux. Ils prennent une chaise pour monter sur une table. Ils réussissent à monter sur la toiture et font signe à un groupe de jeunes randonneurs qui passaient par là. Ces derniers les aperçoivent et prennent une pierre pour casser la fenêtre du premier étage, ce qui leur permet de s'échapper. Après les avoir aidé à s'enfuir, les enfants racontent leur histoire et les randonneurs appellent la police.

Vingt minutes plus tard, la police arrive avec un chien. Un policier appelle leurs parents pour leur dire ce qu'il se passe :

- Est-ce-que vous êtes les parents de Tom et Lyzie Boubou ?
- Oui je suis leur maman, pourquoi nous appelez-vous ?
- On a trouvé vos enfants dans la forêt car ils se sont faits kidnapper.
- Comment ?! J'arrive sur le champ ! s'exclame Léonie.

Les policiers raccrochent.

Léonie raconte tout de suite à son mari ce qu'il s'est passé.

Après, les policiers prennent leur chien pour qu'il renifle la cabane pour retrouver l'odeur de l'homme. Les policiers emmènent les enfants dans le commissariat le plus proche pour qu'ils puissent les interroger. Dans la voiture, les enfants ne parlent pas. Cinq minutes plus tard, les policiers et les enfant arrivent. Ils patientent pendant une heure dans le commissariat avant que leurs parents n'arrivent dans le bâtiment.

Léonie dit :

- Mes chéris j'ai eu tellement peur pour vous !
- Oh moi aussi, j'ai eu très peur ! je me suis demandé si vous alliez bien et si rien ne vous était arrivé ! renchérit son mari.

Les parents sont très émus et pensent qu'ils n'auraient jamais dû les laisser aller tout seul. Ils décident de rentrer chez eux.

Les enfants demandent à leurs parents :

- Mais on ne va pas à l'internat ?
- Non, on a décidé de vous laisser une dernière chance.
- On ne vous décevra pas, promis .

En fin de compte, ils n'iront pas à l'internat.

Une heure plus tard, l'enquête aboutit : le kidnappeur et son patron sont là ! La police emmène les deux kidnappeurs directement au tribunal se faire juger.

En revenant chez eux, les enfants écrivent une lettre d'excuses à ceux qu'ils ont harcelés.

Une semaine plus tard, Tom et Lyzie retournent à l'école. La maitresse est ravie de les revoir. Les deux enfants qui ont été harcelés ont reçu la lettre et renvoient une carte à Tom et Lyzie pour dire qu'ils acceptent leurs excuses.

Un soir, alors que la famille est réunie au salon, ils entendent à la télé que les deux hommes qui avaient kidnappé deux enfants de dix ans nommés Tom et Lyzie ont été jugés et condamnés à dix-sept ans de prison.

Tout est rentré dans l'ordre !

Depuis ce jour il n'y a plus eu de dangers dans cette famille. Ils ont continué à être heureux et les enfants n'ont plus jamais harcelé.